

FDP Hochtaunus

KATJA ADLER ALS BUNDESTAGSKANDIDATIN WIEDERGEWÄHLT

21.08.2024

Die Bundestagsabgeordnete Katja Adler setzt sich gegen einen parteiinternen Konkurrenten durch! Die FDP im Hochtaunuskreis geht wieder mit Katja Adler in den Wahlkampf zur Bundestagswahl im nächsten Jahr. Die 50 Jahre alte Bundestagsabgeordnete setzte sich am 06. Juli 2024 in Oberursel auf einer Mitgliederversammlung gegen den parteiinternen Herausforderer Tim Hordorff durch. Für Adler stimmten 81 Parteimitglieder des Wahlkreises 175, für den 31 Jahre alten Vorsitzenden der Jungen Liberalen Hessen 51 Mitglieder. Die Landesliste, über die Adler bei der Wahl 2021 in den Bundestag gekommen war, stellt der Landesparteitag am 23. November 2024 auf.

Adler sagte, sie freue sich sehr „über dieses eindeutige Ergebnis trotz Gegenkandidaten“. Es sei ein klares Signal und eine Bestätigung ihrer Arbeit in Berlin. Sie dankte den Parteimitgliedern für die Unterstützung und kündigte an, „meine Arbeit im Wahlkreis, für die Menschen hier vor Ort und für unsere liberale Idee fortzusetzen“. Hordorff sagte: „Wenn man nichts riskiert, kann man auch nichts gewinnen.“ Es habe zwei gute Kandidaten gegeben, und er freue sich darauf, mit Katja Adler in den Wahlkampf zu ziehen.